

No. 029/XXIII/DMR/2023

DAMRI Buka Rute Makassar - Sinjai, Yuk Kunjungi Destinasi-Destinasi Favorit

Jakarta, 3 Mei 2023 – DAMRI melakukan peluncuran rute baru Makassar – Sinjai via Camba (PP) yang mulai beroperasi sejak 8 April 2023 untuk memperluas jaringan perjalanan Antar Kota Antar Provinsi (AKAP) dan melayani warga kota Makassar dan juga Kota Sinjai.

Corporate Secretary DAMRI, Akhmad Zulfikri mengatakan bahwa rute perjalanan ini menawarkan kemudahan dan kenyamanan serta dapat menjadi pilihan pelanggan untuk liburan bersama keluarga maupun kerabat.

“Rute baru perjalanan AKAP dapat pelanggan coba untuk menikmati liburan dengan frekuensi perjalanan yang tersedia setiap hari,” katanya.

Untuk yang ingin melakukan liburan ke Sinjai, Sulawesi Selatan pelanggan dapat melakukan keberangkatan dari Pool DAMRI Daya pukul 08.00 dan 14.00 WITA, sedangkan untuk rute sebaliknya keberangkatan dari Terminal Sinjai pukul 08.00 dan 14.00 WITA dengan tarif Rp75.000.

“Perjalanan langsung dari Makassar – Sinjai via Camba dan sebaliknya diharapkan dapat mendukung dan mendorong jumlah kunjungan wisatawan ke destinasi wisata lokal dengan akses yang mudah dan efisien,” lanjutnya.

Berikut referensi destinasi wisata lokal di sekitar Terminal Sinjai yang dapat disinggahi pelanggan:

1. Rumah Adat Karampuang: Jarak tempuh dari Terminal Sinjai hanya 1,4 KM
2. Benteng Balangnipa: Jarak tempuh dari Terminal Sinjai hanya 1,4 KM
3. Bamboo Village Tanassang: Jarak tempuh dari Terminal Sinjai hanya 2,4 KM
4. Mangrove Tongke-Tongke: Jarak tempuh dari Terminal Sinjai hanya 8,6 KM
5. Dermaga Setia Sinjai: Jarak tempuh dari Terminal Sinjai hanya 12,4 KM

Pemesanan dapat dilakukan sementara melalui loket resmi DAMRI dikarenakan adanya pemeliharaan (maintenance) dalam sistem pembelian secara online via DAMRI Apps yang bisa diunduh melalui Google Play Store atau Apple App Store. Selain itu, untuk informasi lebih lanjut pelanggan dapat menghubungi nomor WhatsApp DAMRI Cabang Makassar 0812-4152-9331 atau call-center 1500-825 dan pantau di media sosial Instagram, Twitter, dan Facebook @damriindonesia.

akhir

Corporate Secretary
AKHMAD ZULFIKRI

Contact Person: Lishna Nurul Hikmah
(Corporate Communication)
HP: 081288932617 - e-mail: humas@damri.co.id

Kantor Pusat Perum DAMRI
Jln. Matraman Raya No. 25 Jakarta Timur Kode Pos 13140
Email : humas@damri.co.id
Web : www.damri.co.id Telp : (021) 8533131

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 44 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825